

Navigation bar with categories: Noticias, Economía, Deportes, Espectáculos, Tendencias, Autos, Servicios, Chile, Mundo, Tecnología, Educación, Documentos, Multimedia, Juegos, Especial Coronavirus, Pasatiempos. Includes search bars for 'Buscar Comunidad' and 'Buscar'.

Ataques a iglesias: Al menos cuatro templos católicos en el país han sufrido daños en los últimos días

La parroquia de La Asunción y la iglesia de San Francisco de Borja, en Santiago, fueron quemadas el domingo, mientras que ayer un templo en La Serena y otra en El Tabo sufrieron daños.

20 de Octubre de 2020 | 18:03 | Por Tomás Molina J., Emol 320



A sidebar menu titled 'Club Lectores y Seminarios y Talleres' with various article teasers and author photos. Below the menu is a 'Más Información' button.

"Les suplico, ¡basta, basta de violencia! No justifiquemos lo injustificable. Dios no quiere la violencia". Así reaccionó el arzobispo de Santiago, **Celestino Aós**, luego de los episodios de violencia ocurridos el domingo, cuando se cumplía un año del estallido social, que terminaron con dos centenarias iglesias capitalinas envueltas en llamas.

El primer blanco fue **San Francisco de Borja, la iglesia institucional de Carabineros**, ubicada en la calle Carabineros de Chile 160. Antes de prenderle fuego, sujetos saquearon el templo, lo que derivó en imágenes religiosas y mobiliario convertido en combustible para barricadas.

A red vertical banner for a 'Concurso' (contest) titled '¡Concurso! Gana un set de libros de DIVULGACIÓN CIENTÍFICA'. It features logos for 'Centro de Comunicación de las Ciencias' and 'Universidad Autónoma de Chile'.

NOTICIAS RELACIONADAS



Manifestaciones en Plaza Italia, dos iglesias quemadas y desórdenes marcaron primer aniversario del 18-O

243



Monseñor Aós tras ataques a iglesias en Santiago: "Basta de violencia, no justifiquemos lo injustificable"

463

Si bien la iglesia estaba rodeada de altos y pesados bloques de cemento para su resguardo, no fue suficiente para frenar el ataque.

Horas más tarde, cuando el reloj casi marcaba las 20:00 horas, se veía cómo en la esquina de Vicuña Mackenna con Barón Pierre de Coubertin **ardía la aguja de la parroquia La Asunción**, la cual terminó desplomándose frente a decenas de encapuchados que saltaban, gritaban y aplaudían, celebrando la

destrucción del templo inaugurado en 1876.

Los incendios de ambos edificios religiosos -que habían sido atacados y saqueados el año pasado, al inicio del estallido social- son investigados por la Fiscalía Metropolitana Centro Norte, pues hay indicios de que fueron provocados por personas que cometían desmanes, mientras se llevaban a cabo manifestaciones en el centro de Santiago.

Además de estos casos, ayer otras dos iglesias en el país sufrieron daños durante contexto de protestas. Según informó al Orden Franciscana de Chile, anoche **"el templo de San Francisco en La Serena fue profanado por un grupo de manifestantes generando daños en las puertas de acceso, bancas e imágenes al interior del templo**, así como otros daños asociados al ingreso violento a este lugar de culto".

NOTICIAS RELACIONADAS



Consejo de Defensa del Estado interpone

"Rechazamos estos hechos y todo acto de violencia que atentan contra toda persona y los valores más sublimes de la vida cristiana y del



Directorios deben tratar la ciberseguridad como un problema de gestión de riesgos

LEER MÁS



Navidad en MacOnline.

Lleva lo mejor de Apple hasta en 24 cuotas sin interés*.

Comprar

MacOnline



cuatro querellas por vandalismo en iglesias y escultura del Estadio Nacional

85



Armada da de baja a cabo detenido por desórdenes durante aniversario del 18-O

491

pueblo de Chile. La violencia genera más violencia y no podemos justificar bajo ningún motivo que en el corazón del pueblo chileno la violencia se normalice como forma válida de reivindicación para justificar el descontento, la injusticia y la falta de igualdad entre todos los ciudadanos de nuestra sociedad", añadió la orden a través de un comunicado.



Según comentaron desde el Arzobispado de La Serena a **Emol**, no se registran ataques a otras iglesias de la zona.

En tanto, el diario El Líder de San Antonio, informó que ayer, durante una jornada de manifestaciones en la comuna de El Tabo, desconocidos **lanzaron pintura y rayaron con spray el frontis de la parroquia Nuestra Señora del Rosario**, a cargo de la diócesis de Melipilla. Testigos habrían manifestado a Carabineros que unos individuos intentaron ingresar al templo, sin lograrlo.

Emol contactó a algunas de las principales diócesis y arquidiócesis del país y, de momento, aseguran, no se han conocido casos de otros templos dañados en medio de manifestaciones durante los últimos días.



¿Encontraste algún error? Avisanos



¡Bienvenido **#ComentaristaEmol!**

guardamos el derecho a no contar con las opiniones agresivas y ofensivas. Cuéntanos qué piensas y sé parte de la conversación.

🔍 Buscar Comentarista



Comenta esta noticia:

Inicia sesión para interactuar y debatir sobre los temas noticiosos.

320 Comentarios

Ordenar por: Más recientes ▼

emol.social

Ingresar | Registrarse

🗨️ Todos | 320

🗨️ Más me gusta 👍 | 21



Felipe Argenti

Estos deben ser los tolerantes.

👍 24 🗨️ 0 Hace un mes



Rodrigo Ramirez

Tuvalu

↪️ Análisis en Wall Street Journal.Misión suicida de Chile..... Es probable que una nueva constitución haga al país más pobre, más corrupto y menos libre. María Anastasia O'Grady The Wall Street Journal 18 de octubre de 2020 4:29 p.m. Una sociedad libre nunca corre más riesgo que cuando las expectativas aumentan más rápido que los resultados. De todos los esfuerzos para explicar por qué Chile está en la cúspide del suicidio político y económico colectivo, esta obviedad tiene más sentido. El 25 de octubre, los chilenos votarán si el país necesita una nueva constitución. Las encuestas indican que el voto por el "sí" prevalecerá incluso cuando el proceso de reescribir la ley más alta del país se perfila como un

desastre. Lo mismo dice el Washington Post. El título es " Por que Chile no debe escribir una Nueva Constitución, y advierte que una nueva Carta Magna terminaría con el modelo de capitalismo democrático, que permitió reducir la pobreza en el país del 70% en 1990 hasta el 10%, en poco menos de cinco décadas.

 25  6 Hace un mes



Luis Morales

Independencia

 **Rodrigo Ramirez** APRUEBO nueva Constitución y respetar a las iglesias. No al vandalismo

 14  23 Hace un mes

▼ Ver más (7)

▼ Ver más (1)



MARIA AUGUSTA DE LA PEÑA

Argentina

Que pena

 16  16 Hace un mes



edipad

Rancagua

 **MARIA AUGUSTA DE LA PEÑA** APRUEBO. =

EXTERMINACIÓN de la RELIGIÓN. La IZQUIERDA la CONSIDERA OPIO del PUEBLO.

 48  8 Hace un mes



PEDRO LOPEZ EVANS

 **edipad** RECHAZO = SE SIGUEN QUEMANDO IGLESIAS

 17  37 Hace un mes

▼ Ver más (7)

▼ Ver más (2)



Pablo Cadi

Las Condes

No paguemos más impuestos!!!! El estado no hace la pega por lo que le pago

 52  2 Hace un mes



MARIA AUGUSTA DE LA PEÑA

Argentina

 **Pablo Cadi** con la ca.gá que pagai no alcanza ni pal nescafe de la portería de la Aduana allá en en el aeropuerto

 6  54 Hace un mes



Rodr C

Laja

 **MARIA AUGUSTA DE LA PEÑA** Ud que es del apruebo, me imagino que mantiene el perfil, no genera valor pero quiere adminsitrar las platas de otros, mis impuestos, tus bonos

 37  1 Hace un mes

▼ Ver más (7)

▼ Ver más (1)



Ricardo -

Providencia

Estoy a favor de cualquier culto religioso, es creencia de cada quien y se respeta, de todas formas hay que condenar este tipo de destrucción, como leo por ahí extraño que el Papa Fco. No haga mención... APRUEBO!!!

 4  31 Hace un mes



Raul Escobar

 **Ricardo -** cuando importa mas los montajes la destruccion de cosas materiales de la iglesia credo del fascismo hoy en dia? y no importa la vida del joven que asesinaron en la victoria?

 2  20 Hace un mes



Ricardo -

Providencia

 **Raul Escobar** toda vida es más importante por sobre todo, lo material se repone, por lo tanto creo en el 70 porciento que haremos de un Chile justo, que los de cuello y corbata, hijos de papitos y cuánto gallo hace lo que quiere porque tiene poder no tendrán la impunidad que hasta

ahora tienen producto de los amigos instalados gobernados. Lo invito a que vaya a la urna y marque...CC y APRUEBO!!!

 2  19 Hace un mes

▼ Ver más (3)

▼ Ver más (5)



Roberto Sarabia

Entiendo que hay personas que no son cristianos pero eso no le da ningún derecho de quemar las iglesias

 40  0 Hace un mes



Domingo Sebastiani

[Roberto Sarabia](#) Piensan que la iglesia esconde oro, y por eso ellos son pobres. Error!!!

 8  4 Hace un mes



Juan Figueroa

[Domingo Sebastiani](#) no son pobres son delincuentes!!!

 24  2 Hace un mes

▼ Ver más (3)



Mandy Rojas

Concuerdo con Monseñor Aós de que la violencia trae más violencia. Nada justifica esta destrucción de Iglesias ni monumentos. Llega a dar vergüenza que los violentistas hasta celebren la destrucción, como si hubieran retrocedido en la civilización a tiempos bárbaros. ¿Hasta cuándo se va a permitir que los ciudadanos sigamos viviendo así, con inseguridades de lo que puedan hacer los violentistas? Con estos actos están "matando la convivencia nacional y la Democracia", lo cual puede conducir a un camino desconocido.

 0  0 Hace un mes



Claudio Lorca

Mejor vote por el RECHAZO, porque Chile ha crecido, mejorado el empleo, disminuido la pobreza y todos los países vecinos nos envidian con la constitución que tenemos. Por los buses quemados. Por las estaciones de metro quemadas. Por la propiedad privada quemada y saqueada. Por los empleos perdidos. Por un 6 % de crecimiento perdido e irrecuperable. Por los semáforos destruidos. Por la tranquilidad y el derecho a vivir en paz Votemos NO a una nueva constitución. ¡¡¡ VI VA CHILE !!Y además ACUSACIÓN constitucional contra el PC por violar la constitución incitando a la destrucción del estado de derecho!!!

 0  0 Hace un mes

**Oscar Vilches**

Maipú

YO RECHAZO, RECHAZO, RECHAZO

 0  0 Hace un mes

**Oscar Vilches**

Maipú

ACUERDO DE SAO PAULO, INTERVENIR Y DESTRUIR LOS TEMPLOS RELIGIOSOS

 0  0 Hace un mes

**Rolando Carrasco** 

Reino Unido

Es un salvajismo y falta de valores ciudadanos , donde esta la educacion que no aprenden a respetar el credo religioso , tolerancia cero, ser chile representa una cultura que representa diferentes razas (mestizo) , mapuche , palestino. libano, espanhol, aleman etc etc. , religion y costumbres , y todos los chilenos son emigrantes , mapuche , espanhol etc etc ... la politica no se debe mesclar con la religion , respeto uno a otros aprender a vivir en armonia y hacer llegar sus desacuerdos a los gobierno a traves de medios civilizado y respeto a pensar diferente

 0  0 Hace un mes

Cargar 10 Comentarios más

Ver términos y condiciones de Emol Social

EDICIONES ESPECIALES



INTELIGENCIA DIGITAL



Conversatorio ID: El impacto de la transformación digital en las pymes post pandemia

HIPPY



Actividades HIPPY: Aprende cómo reforzar la motricidad y lenguaje con entretenido ejercicio

RALLY MOBIL



Confirman que el RallyMobil finalmente regresará el próximo año a las pistas nacionales

EL COMENTARISTA OPINA

Un eclipse diferente

6 likes, 1 dislike, 4 comments



Ezequiel Treister



RECOMENDADOS EMOL



VACUNA: Ministro Paris explica cómo funciona la de Pfizer

156



GOBIERNO: Cómo son los sistemas que suenan en la discusión constitucional

127



DC a FA: "Renunciaron a un proyecto político novedoso y terminaron subsumidos al PC"

305



CHINA: La red de inversión del gigante asiático en el mundo

210



2021: Las preguntas que marcarán el transcurso del nuevo año

17



JAVIER MELLONI: "Confundir personalismo con individualismo es de los grandes errores"

1



EN PERSONA:
Cristián Warnken
conversa con José
Rodríguez Elizondo

4



**"2/3: Punto de
Encuentro":** Andrea
Repetto y Juan
Andrés Fontaine
conversan con
Isabel Aninat

3

MIRADA GLOBAL



EE.UU.: Quién es
Xavier Becerra, el
latino elegido por
Biden para liderar la
lucha contra el
covid-19

107



DEFENSA:
¿Quiénes y de
dónde son los
mayores
vendedores de
armamento del
mundo?

134

**NOTICIAS MÁS
COMENTADAS**



654 Senadores de
oposición
ingresan proyecto que
busca indultar a
detenidos en contexto
del estallido social



PC

471 felicita a
Nicolás

Maduro por su victoria en elecciones 'impecables' y 'ajustadas a preceptos constitucionales'



463 Jackson y Boric se

decantan por una alianza con el PC: Dicen que lo más 'natural' es diferenciarse de la ex Concertación



Tras más de

354 20 años ligada a

Canal 13, Constanza Santa María cambia de casa televisiva y se integra a TVN



DC ante

305 lógica de alianzas del

FA: 'Renunciaron a un proyecto político novedoso y terminaron subsumidos al PC'



238 Líderes de Unidad

Constituyente acusan 'amnesia' de Jackson y advierten error del FA al 'subordinarse' al PC



230 Bachelet afirma que la pandemia 'dejó al descubierto todas las fisuras y fragilidades de nuestras sociedades'



209 Hermana de Kim Jong-Un

arremete contra ministra surcoreana por cifras de covid-19: Podría 'pagarlo caro'



206

Autoridades británicas piden evitar inocular con vacuna Pfizer a pacientes con historial alérgico tras reacción en dos personas



205 FRVS

advierte ante alianza entre el FA y Chile Digno: 'Esto no es el PC y sus amigos de siempre, es mucho más que eso'

COMENTARISTAS

Buscar Comer

Publicaciones destacadas

Filosofía y sentido de la vida

7 0 5



Rodrigo Figueroa Weitzman



El rol de la subsidiaridad en la nueva Constitución

11 2 7



Juan José Balsa Fernández



Más me gusta



Leonardo Morales Lara



Osva Osval



Javier Díaz

Más comentarios |



IVAN PANINI
GOSSEN



Sikerih
Nomuere



Alejandro V

Más seguidores 



Corporación
Aldea Rural



Municipalidad
de Quintero



Municipalidad
de Concón



NOTICIAS MÁS
VISTAS



 63 Coquimbo logra un gigantesco triunfo ante Junior en Colombia y sueña con las semis de la Sudamericana: Revisa los goles

Las



124 "curiosas" respuestas de Conte al pedirle explicaciones por el fracaso del Inter



Se va otra leyenda del fútbol: Muere el italiano Paolo Rossi, el héroe del Mundial de 1982



La U 321 trepó y ahoga aún más a Colo Colo: Mira cómo marcha la tabla del Torneo



PC 471 felicita a Nicolás Maduro por su victoria en elecciones "impecables" y "ajustadas a preceptos constitucionales"



12 Toda la Región Metropolitana entró hoy a la Fase 2: ¿Qué está prohibido hacer y qué está permitido?



9 Preocupación en el Gobierno por derrumbe en canal Las Mercedes: "Está en juego la seguridad alimentaria de las principales ciudades"



28 AFPs adelantan proceso para solicitar retiro del 10% y ya habilitaron plataforma en sus sitios web



En

19 Italia elogian a Alexis pese a eliminación del Inter y destrozan a Conte por el tardío ingreso del chileno



32 Conoce a los 16

clasificados a los 8.os de la Champions y cuándo y cómo es el sorteo

ECONÓMICOS
EL MERCURIO

PUBLICA AVISOS
WEB GRATIS

Publicado hace 6 horas



Honda Buggi

\$7.990.000

Publicado hace 6 horas



Suzuki Swift

\$4.980.000

Publicado hace 12 horas



Sitio o Terreno en

Venta en Zapallar

\$404.351.556

Publicado hace 11 horas



Departamento en Venta en Zapallar 3 dormitorios 2 baños

\$465.440.640

TU AVISO EN LA WEB AHORA ES GRATIS



EL MERCURIO

NOTICIAS
ECONOMÍA
DEPORTES
ESPECTÁCULOS
TECNOLOGÍA

TENDENCIAS
SERVICIOS
EMOL TV
EMOL FOTOS
EMOL RESTAURANTES

EMOL AUTOS
EMOL PROPIEDADES
EMOL EMPLEOS
CONTACTOS
MAPA DEL SITIO

CLUB DE
LECTORES
EMOL.COM
EL MERCURIO
BLOGS
LEGAL

CAMPO
INVERSIONES
LUN
LA SEGUNDA
SOYCHILE.CL

ECONÓMICOS.CL
ADXION
VALOR FUTURO
FAROX
VIVEDESCUENTOS

Derechos de Autor | Políticas de Privacidad | Términos y Condiciones de los Servicios © 2019 Empresa El Mercurio S.A.P.
